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Niederschrift 

über die 5. Sitzung des Hauptausschusses des  

Zweckverbandes Südstormarn (20. Amtsperiode) 

am Montag, dem 30. August 2021 um 09.00 Uhr 

im Sitzungszimmer des Zweckverbandes Südstormarn 

___________________________________________________________________ 

 

 

 

Aufgrund der Einladung vom 17.08.2021 findet die heutige Sitzung des Haupt-

ausschusses statt:  

 

 

 

Teilnehmer:  Herr Bürgermeister Schreitmüller Barsbüttel -Ausschussvorsitzender- 

 Herr Bürgermeister Warmer  Reinbek  

 Herr Sacher     Glinde – stv. für Herrn Bgm. Zug - 

  

 Herr Hettwer     Verbandsvorsteher 

 Herr Mucha     Geschäftsführer 

 Herr Martens    technischer Leiter  

 Herr Krüger     Verwaltung / Protokollführer 

 

 

Es fehlen 

entschuldigt:  Herr Bürgermeister Zug   Glinde 

   Herr Mähler     Oststeinbek 

 

 

    

 

Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung der Tagesordnung, Feststellungsbeschluss über die 

Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 

3. Niederschrift über die Sitzung vom 07.12.2020 

4. Vorberatung der Tagesordnung für die Verbandsversammlung am 01.09.2021 

5. Verschiedenes  
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zu TOP 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Ladung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 

Herr Schreitmüller eröffnet als Vorsitzender des Hauptausschusses um 9.00 Uhr die 

Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung, sowie die Beschlussfähigkeit fest.  

 

 

zu TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung, Feststellungsbeschluss über die 

Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 

 

Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben; sie gilt somit als genehmigt.  

 

Herr Schreitmüller schlägt vor, die Vorberatung zum TOP 8 der Verbandsversammlung 

in nichtöffentlicher Sitzung zu behandeln. Dies wird einstimmig beschlossen.  

 

 

zu TOP 3: Niederschrift über die Sitzung vom 07.12.2020 

 

Gegen die Abfassung der Niederschrift werden keine Einwände erhoben, sie ist somit 

genehmigt.  

 

 

zu TOP 4: Vorberatung der Tagesordnung für die Verbandsversammlung am  

01.09.2021 

 

zu TOP 5 der Verbandsversammlung: Bericht des Verbandsvorstehers und der 

Geschäftsführung 

 

Herr Mucha berichtet, dass der Verbandsversammlung zu folgenden 

Themenbereichen aktuelle Informationen präsentiert werden sollen: 

 

- Jahresabschlüsse und Gebührenkalkulationen 

- Zahlen, Daten und Fakten des kaufmännischen Bereichs 

- Entwicklungsprogramm des ZVS 

- Anpassungsbedarf von Satzungen 

- aktuelle Erschließungsmaßnahmen 

- Kooperationen 

- sonstige Projekte bis zum Jahresende 

 

 

zu TOP 6 der Verbandsversammlung: Das neue Logo des ZVS 

 

Herr Mucha fasst die Vorlage zusammen. Die Mitglieder des Hauptausschusses 

nehmen die Ausführungen zustimmend zur Kenntnis. 

 



Seite 3 von 3 

 

 

zu TOP 7 der Verbandsversammlung: Verschiedenes 

 

Auf Nachfrage von Herrn Schreitmüller berichtet Herr Warmer, dass eine mögliche 

Kooperation zwischen Stadtbetrieb Reinbek und ZVS in der städtischen 

Hauptausschusssitzung am 21.09.2021 erörtert werden soll. Herr Mucha wird an der 

Sitzung als Vertreter des ZVS teilnehmen. 

 

Herr Sacher regt an, die in der Sitzung des Finanzausschusses geführte Diskussion 

zum Thema Erneuerung der Heizungsanlage und möglicher Ausbau des 

Obergeschosses des Verwaltungsgebäudes kurz zusammenzufassen. 

Herr Mucha erläutert, dass die Heizungsanlage des Gebäudes in absehbarer Zeit 

auszutauschen ist. Das Projekt wird derzeit geplant und wird von einem 

Energieberater begleitet. Sinnvoll und notwendig in diesem Zusammenhang erscheint 

es, das Obergeschoss teilweise auszubauen bzw. zu dämmen. 

Gegenwärtig sind mangels gesicherter Detailinformationen Ausführungen zu dem 

Thema innerhalb der Verbandsversammlung nicht geplant. Sobald mehr Details zu 

Umsetzungsvariante und Kosten feststehen, werden weitere Informationen dazu 

gegeben. 

 

 

zu TOP 5: Verschiedenes 

 

keine Wortmeldungen. 

 

 

Schluss der Sitzung:  10.15 Uhr 

 


